



Luis Cárdenas conversa con Ezra Shabot con el tema de la candidatura de Jorge Álvarez a la presidencia de la República-

“El Gobernador chelero (Samuel García) terminó finalmente por establecer lo que sería una decisión que estaba ahí dando vueltas entre la propia candidatura de Dante, que no sé qué tanto interés tenía en estar haciendo campaña a su edad, pero la verdad es que estos políticos, finalmente terminan haciéndose bolas. Aquí lo importante, más allá de la anécdota, es el hecho de que por un lado, hay una parte fundamental de Movimiento Ciudadano en Jalisco que vamos a ver cómo se divide, alguna quedará leal, sin duda alguna al propio Dante y, en este caso, a Álvarez Máynez y otra, probablemente, esté buscando la oposición panista, priista, perredista, que no sé cuánto tiempo va a aguantar después del desplante de Coahuila, pero lo que sí me queda a mi muy claro, es que nos encaminamos a una elección de dos bloques”.

<https://drive.google.com/file/d/1XJTKJou-PZFQL3wqsWpp6Lqgo7YTuxh9/view>